



Alternative für Deutschland

Fraktion Zeuthen

vertreten durch:
André Tripke
Wiesenstraße 13
15738 Zeuthen

E-Mail: andre.tripke@afd-lds.de
Internet: www.afd-lds.de

Zeuthen, den 25.08.2019

ANTRAG

Thema: Verkehrssicherheit vor der Grundschule am Wald

Die Gemeindevertreterversammlung möge beschließen:

Die Straßen Forstallee/Forstweg und Birkenallee werden zu einer verkehrsberuhigten Zone deklariert. Eltern, die ihre Kinder mit dem eigenen Kfz zur Schule bringen, sollen eine Ein- und Ausstiegszone durch Verbindung dreier Parkbuchten im Bereich der Forstallee/Forstweg und zeitlicher Begrenzung des Haltes auf 3 Minuten erhalten. Zur Durchsetzung der Geschwindigkeitseinhaltung sollen zudem bauliche Veränderungen an der Fahrbahn durch in unregelmäßigen Abständen angebrachten Fahrbahnerhöhungen geschaffen werden.

Zu den Gründen:

Die angestiegenen Schülerzahlen sorgen für eine immer angespanntere Verkehrssituation. In Anbetracht dieser Problematik und der Situation, dass die Gemeinde Zeuthen als Träger der Grundschule auch für die Sicherheit der Schüler verantwortlich ist, ist hier zeitnahes Handeln erforderlich. Laut Aussage der Schulleitung an Eltern der Grundschüler der Grundschule am Wald ist selbst die Durchführung der Vorbereitung auf die Fahrradprüfung in dem Bereich der Grundschule zu problematisch und führt dazu, dass die Vorbereitung auf dem Hof der Grundschule vollzogen wird und nicht im öffentlichen Verkehrsraum. Dies steht im Widerspruch zur Verkehrserziehung der Fahrradprüfung. Zusätzlich ist zu erwähnen, dass es im Bereich der GS am Wald in den letzten Jahren zu einigen Unfällen mit PKW kam, aufgrund derer die Situation an den entsprechenden Tagen noch verschärft wurde. Die Einrichtung einer verkehrsberuhigten Zone bringt durch das ausschließlich in vorgezeichneten Flächen erlaubte Parken und Halten eine Entspannung dieser Situation und verringert durch bessere Übersichtlichkeit und geringere Geschwindigkeit die Gefahr von Unfällen und erhöht sowohl die Sicherheit der Schüler als auch des allgemeinen Verkehrs.

Vielen Dank, AfD Fraktion Zeuthen